



東小だより

やさしく かしく たくましい 東っ子

第4号

桐生市立東小学校

令和4年5月17日

(文責 鈴木 智行)

読み聞かせが始まりました

5月10日(火)から、今年度の読み聞かせが始まりました。この活動は15年以上も続く取組であり、毎週火曜日の朝、3名のスクールサポーターの方が来校し、1学期の間に4～5回、各教室でおすすめの本を読んでもいただきます。この日は1年生と4年生が耳をすませてお話を聞いていました。



読み聞かせは、テレビや動画などとは異なり、目からの情報が少ないため、耳で聞いた情報をもとに頭の中で登場人物の表情や周りの風景などを思い浮かべながら聞く必要があります。そして、このことが想像力や記憶力などを高めるとも言われています。この読み聞かせをきっかけに、読書好きな子どもが増えるとうれしいです。

JRC登録式

5月13日(金)朝の時間に、今年度のJRC登録式が行われました。代表委員からJRCの説明を受けた後、皆で誓いの言葉を述べました。今年はJRC活動100周年にあたる年であり、それを記念するシールの贈呈もありました。



今、世界に目を向けると、国と国との争いにより住むところを追われている人やその日の食べるものに困っている人など、辛い思いをしている人がたくさんいます。その人たちのために行動することは難しいかもしれませんが、しかし、学校生活の中で「困っている友達を助ける」「悩んでいる人に声をかける」などの身近な取組を行っていくことが、世界の平和にもつながっていくと考えます。活動の理念に基づき、「気づき、考え、実行」できる人になってほしいと思います。

夏が楽しみ ～ プールそうじ ～



5月16日(月)、消防団の方の協力を得て、5・6年生によるプール清掃が行われました。時折、小雨が降る中、上級生らしくてきぱきと動くことができました。ブラシでプールの底や壁面の汚れを一生懸命にこすり落とし、とてもきれいになりました。プール開きは6月8日です。今から夏のプールが楽しみですね。

P T A総会 お世話になりました

5月13日(金)に行われたP T A総会では、ご多用の中、ご出席いただきありがとうございました。今後、各委員会の活動等ではお世話になります。子どもたちの教育活動同様、P T A活動についても感染症対策を講じながらできる限り実施していきたいと考えています。ご理解・ご協力の程、お願いします。